

この制度ができたことによって、こんな効果が!!

- ①地域住民と市職員が、まちづくりのパートナーとして市や地域の課題、めざす方向を共有しながら活動ができるようになった。
- ②地域が求める情報をタイムリーに行政が発信し、地域と行政との情報共有が以前よりも進んだ。
- ③さまざまな部署の職員が関わることで、地域の想いに寄り添い、柔軟に対応できるようになった。

この制度ができたことによって、「職員の顔がわかり、行政と市民との間が近くなった。」「質問したことへの回答が早くなった。」という声が聞こえるようになりました。

職員が地域にとびだすことで、市民のニーズを知り、日ごろの仕事にいかすことができたり、職員のやる気にもつながっています。

特派員になってよかったことは?

市外出身で、今の部署が地域の方と接する機会が少ないので、地域に出て高浜市を知ることができ、勉強になっています。地域の方に声をかけられるとうれしいですね。

今後どんな職員になりたいですか?

「こうするともっとよくなりますよ」と言えるような信頼関係が地域の方と築けたらいいですね。まずは、自分の意見を、まち協の会議でしっかり言えるようになりたいです。



鈴木特派員



★内藤特派員



都筑特派員



杉浦特派員



翼

高浜



★板倉特派員 本多特派員 多武特派員

特派員になってよかったことは?

高浜小学校区に住んでいますが、いっしょに活動に参加した自分の子どものことも地元の方に覚えてもらえ、親としても安心感が増しました。最近、声をかけられることも多く、これやってくれないかなと頼ってもらえるようになりうれしく感じています。

特派員の経験を仕事にどう活かしたいですか?

地域の方の生の声をきくようになり、行政が伝えたいことがしっかり伝わっていないことがあると実感しています。市民の方に情報をわかりやすく伝えられるように、業務を見直していきたいです。



田中特派員

高取



★内田特派員 山中特派員 片桐特派員



酒井特派員

特派員になってよかったことは?

高取小学校区出身ですが、球根の穴掘りや草刈りの大変さを知り、地域の方の頑張りに感謝の気持ちでいっぱいです。「来てくれてありがとう」と声をかけてもらい、やりがいを感じています。

今後どんな職員になりたいですか?

まだまだ新米職員のため、地域の方に教えられることが多くあります。質問を受け、答えられないときもあり、地域の方が求めている情報がすぐに提供できるようになりたいですね。

高浜

8月9日 夏まつり大成功!

高小デーと同時開催したため、多くの子どもたちが参加し、高小5年生の火の舞やナイアガラの花火が、お祭りに華をそえました。地域の皆さん、参加ありがとうございました。



問合せ先 ☎87-9112

高取

HUGゲームで避難所運営を模擬体験

総合防災訓練2次訓練では、カードを使って避難所でおこるできごとにご対応していくかを考えるHUGゲームが行われ、参加者は熱心に議論し、今後の防災のヒントを得ました。



問合せ先 ☎55-3894

翼

防犯・防災運動会を開催します

テント張り競争、担架リレーなど、防犯・防災要素を取り入れた競技を行います。

日時 10月18日(日)
午前9時～
場所 翼小学校グラウンド



問合せ先 ☎55-1822